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Assemblée Générale US Larians Munans 
 

Du Vendredi 24 Juin 2022 
 

Bilan Saison 2021/2022 
 
 

Bonsoir à tous, 
 
Avant mon rapport concernant l’activité du club pour la saison écoulée, je 
voudrais tout d’abord remercier les personnes présentes et invitées : 

- La conseillère départementale, Edwige EME 
- Denis PAGAUX, Vice-président en charge des sports, qui remplace la 

présidente Sabrine FLEUROT, excusé 
- Le maire de Loulans, Guillaume BLONDEL (excusé, remplacé par François 

CHEVALLOT son adjoint 
- Content d’acceuillir Roland COQUARD, le Vice-Président de la ligue de 

Bourgogne Franche Comté 
- Manu SAILLARD, référent du club à la ligue 
- Le président du District, Phillipe PRUDHON (est exceptionnellement 

excusé pour cette année) 
- Les représentants de la presse régionale : David GAVIGNET et Nathalie 

GUILLAUME (excusé) qui publient les articlent dans l’Est Républicain 70 
et 25 

- Remercier de leurs présence ous les joueurs, ou les parents des plus 
jeunes, les dirigeants sportifs ou festifs, les bénévoles qui ont souvent 
une triple casquette et qui consacrent beaucoup de temps pour le club  

- Sans oublier les nombreux sponsors invités, présents ou excusés 
 
A l’aide d’une projection diapo , nous allons retracer la vie du club pour cette 
saison 21/22. 
 
 
Le déroulement de l’AG 
 
Après mon rapport moral, et le bilan sportif présenté par Morgan 

- Romain, qui remplacera Claude, nous présentera les comptes arrêtés au 
15 Juin 2022 et le budget 2022/2023 
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- Aurel nous fera un petit rappel du règlement intérieur du club (que 
certains ont tendance à oublier, avec quelques précisions) 

 
 

RAPPORT MORAL DU PRÉSIDENT 
 
 

Après 2 saisons sportive un peu compliquées, cause « COVID », nous avons 
enfin pu reprendre la compétition pour la saison 2021/2022 presque 
normalement. Je dis presque normalement parce qu’après ces 2ans 
d’interruption la priorité, les mentalités et le comportement de chacun ne sont 
plus tout à fait les mêmes et les dirigeants du club ont pu le constater dans 
bien des domaines. J’espère qu’après cette année de remise en route le club va 
repartir sur des bonnes habitudes et pourra fonctionner normalement. 
 
Depuis la reprise en Septembre, notre comité s’est réuni à 6 reprises pour 
régler les problèmes courant avec un ordre du jour, quelques fois un peu 
chargée, je vous rappelle qu’en allant sur le site du club , vous pouvez prendre 
connaissance des compte rendus de ces réunions et qui vous informe sur la vie 
du club. 
 
En Septembre, nous avons embauché Xavier Salvi en tant que service civique 
pour une période de 8 mois, il a passé ses diplômes pour l’encadrement des 
jeunes en juin, et  en charge  de la réalisation de la gazette les dimanches soirs. 
 
En Octobre, nous avons embouché MOUTCHA, (Anthony GABRIEL), en tant 
qu’alternant dans le cadre de sa licence Marketing, pour relancer la 
commission sponsoring mise en sommeil depuis 2 ans, ainsi que de nous 
retrouver de nouveaux partenaires, Sponsors ou mécéne sans qui notre club et 
notre fête des sports ne seraient pas ce qu’ils sont. Nous lui avions fixé 
d’atteindre les chiffres du Sponsoring de la fête des sports 2019, qui est déjà 
atteint voir même le dépassé. 
 
Les diverses commissions mise en place pour la gestion du club se réunissent 
régulièrement pour le faire fonctionner, à savoir :  

- la commission sportive pour la gestion et l’encadrement des équipes 
- la commission des finances pour le suivi des comptes, le bilan et le 

budget annuel  
- la commission fondue ou fête des sports pour l’organisation des 

manifestations un peu plus festive 



 3 

 
Je remercie tous ceux qui s’investissent dans ces réunions, élus comme non 
élus, et j’invite tous ceux qui le souhaitent à venir nous rejoindre, toutes les 
nouvelles idées sont toujours bonnes à prendre 
 
 
 

CONCERNANT LE SPORTIF 
 
 

Je laisserai à MORGAN le soin de vous présenter plus en détail les effectifs et 
les résultats sportifs de la saison. Pour ma part, je me contenterai de faire 
quelques commentaires et pour le résumer cette saison je dirais en 2 ou 3 
mots : SATISFAISANTE ; PRÉOCUPANTE ; DÉCÉVANTE. 
 

- SATISFAISANTE : au niveau du classement de nos équipes avec leurs 
maintiens  

- SATISFAISANTE : au niveau du nombre de licenciés, 216 chiffres 
identiques à celui de 2019 avant la crise sanitaire 

- SATISFAISANTE : au niveau de la qualité de nos terrains qui ont moins 
souffert en jouant en alternance avec Loulans-Larians 

- SATISFAISANTE : pour l’investissement de MORGAN au club et qui 
souhaite continuer 

- SATISFAISANTE : au niveau du résultat des 2 Bals d’Automne et de 
Printemps 

- SATISAISANTE : Pour avoir été désigné par les autres clubs du district 
comme le club où il fait bon aller jouer (prix à recevoir demain en AG à 
Vesoul) 

- SATISFAISANTE : Pour être l’un des clubs récipiendaire d’une dotation en 
ligue, le premier Juillet prochain à la soirée des étoiles à Dijon 

 
- UN PEU DÉCÉVANTE : au niveau des résultats en coupe, ¼ de finale en 

coupe de Haute-Saône contre Rioz pour les seniors A, et final challenge 
district à Marnay, dimanche dernier 
 

- UN PEU PLUS DÉCEVANTE : des U18 pour la ½ en challenge à 
Franchevelle, avec un peu plus de VOULOIR, la porte de la finale était 
grande ouverte 
 

- MAIS AUSSI PRÉOCCUPANTE : au niveau de l’investissement de certains 
joueurs sur lesquels le club comptait 
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- PRÉOCCUPANTE : au niveau de la mentalité ou esprit « club » , chacun 
pensant plus à sa personne sans penser aux conséquences que cela 
entraîne pour les autres 

- PRÉOCCUPANTE : au niveau des obligations d’arbitrage, ou équipes de 
jeunes, qui risque de nous pénaliser la saison prochaine financièrement 
et sportivement 

 
 
Je rappelle que pour prétendre se maintenir à son niveau, notre club doit 
répondre a certaines obligations : 
 

- Obligation d’avoir 3 arbitres en activités, qui fasse au minimum 60 
matchs par saison pour le club avec un minimum de 10 matchs par 
arbitres. Je ne suis pas certain que ces impératifs soient respectés cette 
saison 

 

- Obligation d’avoir 4 équipes de jeunes engagées qui terminent le 
championnat (2 de foot à 8 dont un U13 ; 2 de foot à 11 dont un U15 et 
un U18). Cela devient de plus en plus compliqué et j’invite tous nos 
jeunes de ces catégories a renouveler pour le club et de trouver des 
copains de leurs âges pour compléter nos équipes sous peine de 
pénaliser tôt ou tard les équipes supérieures  
 

- Obligation du nombre de licenciés par catégorie, au minimum 12 
licenciés dans toute les catégories jeunes 
 

- Obligation au niveau de l’encadrement des équipes avec des entraîneurs 
diplômés (BEF en R2 ; BMF titulaire CFF 1-2-3 pour la D1) 
 

- Obligation d’avoir 1 équipe féminine qui participe en championnat ou en 
plateau pour la labellisation du Club 
 

- Obligation d’avoir des installations homologuées, terrains, vestiaires et 
éclairages qui reste à vérifier d’ici 2023 pour pouvoir continuer à jouer en 
nocturne 
 

 
En générale, il faut savoir que pour toutes ces obligations, en 1ère année 
d’infraction, une amende financière est infligée au club, soit de 50, 85 ou 140€. 
Elle est souvent doublée pour la 2ème année avant un retrait de point en 
championnat et rétrogradation en 2ème ou 3ème années. 



 5 

 
Pour pouvoir respecter toute ces dispositions nous devons impérativement 
garder voir augmenter nos effectifs jeunes, toute catégories confondus, afin de 
pouvoir aligner une ou plusieurs équipes dans chacune des catégories. 
 
 

CONCERNANT LE DISCIPLINAIRE 
 
141 cartons distribués à nos joueurs sur la centaine de matchs de foot à 11 
disputé en compétition cette saison. A noter pour ceux qui ne savent pas qu’un 
carton jaune ou blanc, coûte 13€, le 2ème 26€, le 3ème ou un rouge direct coûte 
35€. 
 
Mention bien à l’équipe B qui n’a pas pris un carton rouge cette saison et 
devrait bien se classer au Challenge Fair-Play du District en 1ère division (verdict 
demain en AG) 
Mention Spéciale à Lucas qui reste le recordman de cartons jaune et rouge 
toute catégories confondus cette saison. 
Inutile de vous dire qu’en tant que président de la commission de discipline de 
la Haute-Saône, je ne souhaite pas trop y voir des dossiers concernant nos 
joueurs ou nos équipes, cela ferait mauvais effet. 
 
 

CONCERNANT LA FORMATION 
 
Félicitation à Nicolas FRÉMONT (CFF2), Xavier SALVI (CFF 1, 2, 3), Léon 
ANTONINO (CFF 1, 3) pour l’obtention de leurs diplômes. 
 
L’école de foot reste labélisée pour cette saison et nous devrons en faire le 
renouvellement pour la saison prochaine. Ces formations seront bien utiles 
pour obtenir le label, pratiquement obligatoire maintenant pour obtenir les 
diverses subventions nationale ou départementale. 
 
 
 

FOOT LOISIR DES VÉTÉRANS, Présidée par David et Jawed 

 

Un grand merci à certains d’entre eux qui ont pu doubler certains Week-end en 
jouant le vendredi en Vétéran, et le dimanche en Senior pour pallier l’absence 
des joueurs seniors qui ne répondent pas à leurs convocations ou qui 
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préviennent trop tardivement d’une absence trop souvent pour convenance 
personnelle au dernier moment. 
 
C’est vrai que cette équipe qui doit faire partie intégrante du club, doit pouvoir 
dépanner le club quand il en a besoin, en contrepartie d’autre service rendu. 
 
 
 
 

CÔTÉ ARBITRAGE, (L’arbitre, une denrée de plus en plus rare) 

 

Tout d’abord, Félicitation à Lucas SWARR qui a suivi une formation et réussi ses 
examens théorique et pratique avant la fin de la saison. Comme je vous l’ai dit 
tout à l’heure, nous devons compter 3 arbitres en activité, vu le peu 
d’investissement des 2 frères PELCY cette saison, nous ne pourrons compter 
que sur GIGI et Quentin POURCHOT pour nous couvrir. Espérons que Lucas sera 
comptabilisé à l’effectif pour la saison qui se termine (réunion ce soir en ligue). 
 
Dernières nouvelles, je viens aussi d’apprendre que notre Quentin POURCHOT 
avait postulé au poste de CTRA en LBFC et sa candidature retenue. Après mûr 
réflexions et renseignements, il ne devrait plus pouvoir arbitrer pour notre 
club. 
 
Bien entendu, je le remercie pour les services rendus, presque depuis sa 
naissance, espérons qu’il pourra au moins rester au comité, et nous aider dans 
ces moments de loisirs. 
 
Aussi, nous devons absolument retrouver quelqu’un pour le remplacer, 
sachant que les obligations vont sûrement être revu à la hausse, là où les 
saisons prochaines et qu’il nous faudra 4 arbitres et qu’il fasse au moins 80 
matchs. 
 
Pour en avoir accompagné plusieurs du club à un bon niveau, sur pas mal de 
terrain en France, de Dunkerque à Rodez, en passant par Paris, Lyon, St 
Etienne, Strasbourg ou Châteauroux, je persiste à dire que l’arbitrage reste une 
bonne école de la vie, et peut permettre à un jeune de mettre « un peu de 
beurre dans les épinards » chaque week-end. 
 
Je relance un appel auprès des jeunes au moins jeunes qui arrête leurs 
carrières de joueurs, le club a encore besoin de vous, et il n’y a pas d’âge limite 
pour arbitre, de 14 à 77ans sous réserve de la validation du certificat médical. 
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TRAVAUX ET ENTRETIEN TERRAINS & LOCAUX 
 
Il faut dire qu’avec l’arrêt des compétitions la saison dernière, ont  donnés à 
certains joueurs de bien mauvaises habitudes. Par contre, cet arrêt aura au 
moins permis aux terrains de Larians de se refaire une santé. De plus avec la 
mise en service de celui de Loulans depuis la reprise en Septembre, les matchs 
et entraînements ont pu se faire sur les deux sites afin de les préserver. Disons 
aussi qu’un entretien courant avec désherbage sélectif, engrais, carottage et un 
sablage réalisé tous les 2 à 3ans devient indispensable. Merci à la CCPMC qui 
prend normalement en travaux en charge. La tonte régulière effectué par 
Morgan y est aussi pour quelque chose.  
 
Comme vous avez pu le constater, la façade arrière du gymnase est en cours 
réfection, la façade avant devra elle aussi être reprise pour consolider des 
plaques de bardage qui se détache. 
 
La trémie de la chaudière qui nous a posé tant de problème tout au long de la 
saison dernière a été refaite. Tous ces travaux sont aussi pris en charge par la 
CCPMC en espérant que l’assurance décennale puissent prendre en charge ces 
diverses malfaçons. 
 
J’ai entendu parler d’une étude pour un éclairage led du terrain de Larians, vu 
les problèmes avec les projecteurs actuels, cela serait une bonne chose. 
 
Remerciement à Côme de la CCPMC pour le suivi des dossiers concernant 
l’entretien des installations, terrains, vestiaires, gymnase et éclairage. 
 
Pour garder nos locaux à peu près propre, Nadège COURANT passe désormais 2 
ou 3 fois par semaine en période d’activité pour faire le ménage et maintenir 
les locaux propres. 
 
Merci tout de même à tous les dirigeants ou joueurs de continuer à passer un 
bon coup de raclette dans les vestiaires après les matchs ou entraînements et 
de débarrasser le Club Housse ou cuisine après utilisation. La femme de 
ménage n’est pas là pour tout faire à votre place. 
 



 8 

 
 

CONCERNANT LE FESTIF 
 
Je n’ai pas grand-chose à vous dire 
 

- Pas de fête des sports en Juillet 2021 annulée en début d’année cause 
COVID. A la place était organisé une journée de retrouvaille des 
bénévoles, avec plus de 150 personnes au gymnase, vu que ce jour-là 
tous les terrains était complètement inondés et la fête aurait dû être 
annulé au dernier moment. Heureusement qu’elle avait été annulée à 
l’avance, si j’ose dire nous aurions pris un sacré bouillon. 
 

- La fondue de Février à elle aussi du être annulé, seuls les 2 bals 
d’Automne et de Printemps ont pu être maintenu, et ces 2 derniers ont 
connu un vrai succès, de plus sans trop de problème avec les jeunes 
 

- Le goûter de Noel qu’il faut maintenant appeler « Galette des Rois », 
organisé le 1er dimanche de Janvier, a pu être maintenus avec le 
spectacle de Stéphane BONTEMPS 
 
 
Je soulignerai aussi qu’en cette fin de saison les responsables de chaque 
catégorie ont organisé chacun leur tour un repas de fin de saison avec la 
présence des parents et des joueurs. 
 
Merci à tous pour ces initiatives conviviales qui ne font que renforcer 
l’esprit d’équipe du club. 
Nous avons aussi amélioré les réceptions d’après match des équipes 
seniors au club housse, et cela a été fortement apprécié par l’ensemble 
des équipes visiteuses et des arbitres, la preuve, club où il fait bon aller 
jouer. 
 
Un petit mot sur notre finale du challenge du district à Marnay. Je l’ai dit 
tout au début, petite déception de perdre cette finale, petite déception 
au départ du bus de 60 places mis à disposition pour aller supporter 
notre équipe, qui part avec seulement une vingtaine de personnes sur les 
60 places disponible. 
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Mais satisfaction tout de même de voir beaucoup de Larianais, joueurs, 
parents ou supporters, autour du terrain, avoir fait le déplacement en 
montrant une belle image du club, même dans la défaite. 
 
Idem pour le ¼ de finale de la coupe de Haute-Saône contre Rioz chez 
nous. Beaucoup de monde dans un derby qui n’a pas tourné en notre 
avantage, mais dans le jeu nous avons presque été les meilleurs. 
 
 

LES FINANCES 
 
Comme pour le sportif, je vais laisser aux responsables le soin de vous 
présenter le bilan fiancier. Sans vouloir dramatiser les choses, je dirais 
que le bilan de cette saison est un assez gros déficit, (près de 40.000) et 
qu’il fallait bien s’y attendre après 2 saisons sans fête des sports, sans 
fondue, et sans trop de sponsoring. 
 
Il faut aussi aussi dire que les aides de l’état pour la période COVID n’ont 
pas été reconduite pour cette saison. 
 
Aussi malgré ce déficit et pour vous rassurer que financièrement le club 
va toujours bien. Sachant qu’en année normale il faut trouver environ 
250€ à 275€ par jour pour tourner, nous avons à ce jour une réserve de 
fonctionnement de 8 à 9 mois. 
 
Le travail réalisé par MOUTCHA (Anthony GABRIEL), sur le Sponsoring 
devrait aussi porter ses fruits sur la saison prochaine mais j’espère aussi 
sur les suivantes. 
 
Pour ceux qui savent pas je signale également que nous avons subi un 
contrôle URSSAF courant FÉVRIER, avec à la clef un redressement fiscal 
d’environ 1000€ concernant les primes diverses sur les salaires de 
Jérôme ou Morgan les 3 années 2018/2019/2020. Un rappel à l’ordre 
nous a été fait concernant les frais de déplacement des joueurs et 
dirigeants. 

 
 
 

PRÉSENTATION DU BILAN PAR ROMAIN 
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Après cette présentation y’a-t-il des questions dans la salle 
 
Compte de résultats et budget que nous devons approuver 
 
Vote à mains levée → POUR CONTRE ABSTENTION 
 
 
 
 
 

PRÉSENTATION DU BILAN SPORTIF PAR MORGAN 
 
Des questions ou remarques dans la salle 
 
 
 

Rappels du règlement intérieur du club par AUREL 
 
Tout au début de mon intervention, je disais que la situation était 
préoccupante au niveau de l’investissement des joueurs, des présences 
aux matchs et entraînements, et nous devons faire ce rappel, c’est pour 
inviter chacun à respecter le règlement intérieur. Sans le respect d’un 
règlement c’est l’anarchie. Et si chacun fait comme il veut quand il veut 
le club va devenir ingérable. 
 
S’il le faut d’autres dispositions seront prise et le chèque de caution sera 
encaissé en cas d’absence sans motif, à une convocation ou une 
participation en dessous de la moyenne aux rencontres prévues aux 
calendriers officiels distribués en début de saison. 
 
Parole à Aurel 
 
Des questions dans la salle 
 
 
 

RENOUVELLEMENT PARTIEL DU COMITÉ 
 
Comme prévu dans nos statut 1/3 des membres du comité est 
renouvelable chaque année à l’AG, et le comité qui suit fin Août début 
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Septembre, élit son président et le bureau du club. Il valide la 
composition des diverses commissions. 
 
Ont été renouvelable à la dernière AG pour la saison 2021 en décembre 
dernier : 
 
Petit Rappel 
 

- Nico PRETOT 
- Loïc BERNARDIN 
- Quentin POURCHOT 
- Et Jean-Louis MOUGIN (a remplacé Jordan REMY) 
- Laure MARTIN n’a pas été remplacée 

 
 
 

Seront renouvelable la saison prochaine : 
- Jean-No BAUMANN 
- TIANTIAN DANGEL 
- MINOU 
- CLAUDE 
- AUREL 

 
 
Pour cette saison, sont renouvelable : 

- Sébastien GINDRO (TINTIN) 
- Jawed EL HOUMAS 
- Ludo BOUCHARD 
- Moi-même Papy PRETOT 

 
Cactus, Daniel DEMOLY, ne souhaitant pas renouveler, pour le remplacer 
j’ai reçu la candidature de FANFAN MICHEL, dirigeant U9 et membre de 
la commission fondue. 
 

 
Lors de la dernière AG de Décembre j’avais laissé entendre qu’il fallait bientôt 
penser a me remplacer. Après pas mal de reflexion, après en avoir discuter 
avec certain d’entre vous qui m’ont assuré de m’aider et de faire a ma place en 
cas de besoin, sachant que mon état de santé se maintient, que je ne suis pas 
tout fait sénile et que je pense pouvoir encore être utile au club, j’ai décidé de 
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repartir pour un mandat, dans un rôle plus administratif et représentatif au 
club, avec Morgan et TINTIN, s’occupant plutôt du côté sportif. 
 
Je propose donc de faire confiance aux 4 membres repartant → TINTIN, 
JAWED, LUDO, MOI-MEME, et d’y rajouter FANFAN pour les 3 saisons à venir. 
 
2 solutions, 1 un peu plus courte ou 1 un peu plus longue : 

- Soit vote à mains levé 
- Soit à bulletin secret 

 
Passons au vote, y’a-t-il des oppositions ? 
 
Merci pour la confiance que vous nous avez toujours témoigné. Je continuerai à 
faire de mon mieux dans la mesure de nos moyens ou de mes possibilités 
comptant sur tous les autres, élus ou bénévoles, pour m’aider et me seconder 
en cas de besoin. 
 
 
Passons maintenant à la présentation par TINTIN de la 54ème fête des sports,  
 
De son organisation, de ses changements, son programme et de ses attentes 
pour son organisation. 
 
Parole à TINTIN 

 
Merci à TINTIN et merci à tous les membres de sa commission pour tout 
le travail réalisé et celui qui reste à faire.  
 

Pour ma part, j’invite tous ceux qui peuvent nous apporter une aide le 
jour de la fête mais aussi pour le montage et surtout le démontage du 
lundi où nous manquons souvent de monde. Merci d’avance et 
bienvenus aux volontaires. 
 
Reste aussi et sûrement quelques postes de travail à combler pour le 
samedi et le dimanche, si vous ne l’avez pas encore faire, voir 
rapidement avec les divers responsables des stands 
 
 
 

REMISE DES RÉCOMPENSES 
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Suite à l’annulation de la fête et de nos manifestations, le décompte des 
points pour récompenser les meilleurs de chaque catégorie n’a pas été 
fait. PAS de récompenses des jeunes au niveau de la licence à points. 
 
 
 

Concours de Pronostics 

 
On récompense les deux premiers qui sont égalités au classement 
général : 

- Sabrina DUBRAY  
- Aurélien PIRES  

 
 
Prix spécial à Aurel pour service rendu au club, qui prend un peu de recul 
avant de revenir sûrement un peu plus tard… 
 
Pour Lucas SWARR, nouvel arbitre (une tenue) 
 
 

Paroles aux invités 
 
M. Serge SADOWSKI, Maire de Larians 
Roland COQUARD ou Manu SAILLARD, représentant la ligue FOOT 
Denis PAGAUX, Vice-Président CCPMC, en charge de la commission sport 
Edwige EME, conseillère départementale représentant Yves KRATTINGER 
 
 
 

PROJET D’AVENIR 
 

- Bien entendu notre club souhaite rester l’un des 10 ou 12 meilleurs clubs 
de la Haute-Saône, au niveau sportif comme au niveau du nombre de 
licenciés. 
 

- Rester dans les 80 ou 100 meilleurs club BURGO-COMTOIS 
 

- Former des équipes jeunes pour jouer au plus haut niveau 
départemental 
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- Maintenir ses équipes seniors là où elles sont, les voir monter d’un cran 
serait possible avec un peu plus d’investissement de certain joueur 
 

- Monter ou remonter une section féminine, reste à trouver le ou la 
volontaire pour s’en occuper à plein temps 
 

- Trouver ou retrouver des arbitres pour les former et retrouver le plus 
haut niveau 
 

- Maintenir ou améliorer la qualité de nos terrains et installations 
 

- Travailler avec les écoles du secteur, surtout Loulans et La Tour de Scay 
pour retrouver des jeunes 
 

- Former des éducateurs pour l’encadrement de nos équipes 
 

- Retrouver l’esprit club que nous avions par les années passées. Ne pas 
penser qu’à soi, mais penser club, pour pouvoir rester FIÈRE D’ÊTRE 
LARIANAIS 
 

- Retrouver un jeune en service civique ou en contrat d’apprentissage 
pour la reprise pour aider Morgan, et se former pour l’encadrement des 
équipe, l’arbitrage, ou le Sponsoring. 
 

 
 

Je vous remercie de votre attention, et reste à votre disposition s’il y a des 
questions d’ordre général dans la salle. Pour les questions plus personnelles, j’y 
répondrai individuellement. N’hésitez pas à me contacter moi, Morgan ou 
votre dirigeant si vous avez des problèmes. 
 
Aussi, 
N’oublier pas de consulter régulièrement le site du club où vous pouvez y 
retrouver généralement pas mal d’informations. 
 
 
 

DATE À RETENIR  
 

- 25 Juin : AG du district demain 9h à la mairie de Vesoul 
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- 25 Juin : finale coupe de Haute-Saône, Vesoul-Noidans demain aussi à 
Lure 
 

- Samedi 2 Juillet : Mariage Laura et Youri à Vaivre 
 

- Vendredi 9 Juillet : Fermeture du district 70 
 

- Samedi 16 Juillet : Début montage fête des sports 
 

- Samedi & Dimanche 23/24 Juillet : Fête des sports 
 

- Lundi 25 Juillet : Journée débarrassage de la fête 
 

- Mardi 9 Août : Réouverture du District 
 

- Mercredi 17 Août : Challenge KRATTINGR à Rioz 
 

- 20/21 Août : 1er tour de coupe de France 
 

- 27/28 Août : 2ème tour de coupe de France 
 

- 29 ou 30 Août : Comité reprise du club 
 

- 31 Août : Reprise ECOLE DE FOOT et journée découverte 
 

- 3-4 Septembre : Reprise du championnat senior R1, R2, District 
 

- 29 Octobre : Bal d’Automne 
 

- 8 Janvier 2023 : Goûter Noel Galette des rois 
 

- 4 Février 2023 : Fondue Géante 
 

- 15 Avril 2023 : Bal de Printemps 
 

- 11 Juin 2023 : Brocante Vétérans ? 
 

- 22/23 Juillet 2023 : 55ème fête des sports 
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CLÔTURE ET INVITATIONS 
 

- Merci à tous, dirigeants, joueurs, parents, pour votre participation 
nombreuse 

 
- Merci à tous les bénévoles sans qui nos manifestations ne seraient pas ce 

qu’elles sont 
 

- Merci à nos nombreux sponsors qui nous apporte un soutien financier 
important ou par le prêt de divers matériels dont le club ne pourrait se 
passer 
 

- Merci aux collectivité local ou départementale pour leurs soutiens 
 

- Et un GRAND Merci à tous ceux qui doivent encore me supporter pour un 
nouveau mandat 
 

 
 
Bonne soirée à tous et je vous invite à prendre l’apéro au Buffet qui suivra 
préparé par TIANTIAN et MINOU. 
 
Merci également à tous ceux qui peuvent d’aider au débarrassage pour laisser 
le gymnase au Tir à l’arc demain matin. 
 
Pour ma part, je partirais sans pas trop tard pour me rendre à l’Assemblée 
Générale du district demain matin à Vesoul. 
 
BONNE SOIRÉE 
 
 


